

Le ministre cubain du Commerce extérieur achève sa visite de travail aux Émirats arabes unis (+Photo)



La Havane, 5 oct (RHC) Ricardo Cabrisas, vice-premier ministre cubain et responsable du Commerce Extérieur et de l'Investissement Extérieur, a conclu jeudi une fructueuse visite de travail aux Emirats Arabes Unis (EAU) au cours de laquelle il a eu des échanges avec des autorités de haut niveau et des représentants de divers portefeuilles.

C'est ce qu'a souligné sur le réseau social X Carlos Pereira, directeur général des affaires bilatérales du ministère des Affaires étrangères de l'île, qui a souligné que le séjour de la délégation cubaine aux EAU reflétait le bon état des relations bilatérales.

Le diplomate a ajouté que la visite a également montré la volonté des deux gouvernements de continuer à approfondir les liens qui unissent les deux pays, avec un accent particulier sur les domaines économique, commercial, financier et de coopération.

À la fin de la visite de travail, Sheikh Mansour bin Zayed Al Nahyan, vice-président, vice-premier ministre et ministre de la Cour présidentielle des Émirats arabes unis, a reçu le vice-premier ministre cubain et, au cours de la réunion, les deux parties ont passé en revue le bon état des relations bilatérales et les principaux projets conjoints.



"Ils ont ratifié la volonté commune de stimuler le commerce et l'investissement, conformément aux plans de développement et aux secteurs prioritaires", a déclaré le fonctionnaire du ministère des affaires étrangères.

Depuis son arrivée aux EAU le 1er octobre, M. Cabrisas s'est également entretenu avec Abdullah Ahmed Al Saleh, vice-ministre de l'économie des EAU, et Mohammed Saif Al Suwaidi, directeur général du Fonds d'Abu Dhabi pour le développement (ADFD).

Lors de cette dernière réunion, les deux parties ont passé en revue l'état actuel des projets conjoints mis en œuvre avec le soutien du Fonds, liés aux domaines de l'hydraulique et des énergies renouvelables, et ayant un impact social élevé.

En outre, a indiqué M. Pereira, les deux parties ont signé un protocole d'accord pour la réorganisation du paiement des financements accordés par l'ADFD à Cuba, dans le cadre d'actions visant à renforcer les liens économiques et la coopération.

En outre, la réunion avec le vice-ministre de l'Économie a mis en évidence la volonté de poursuivre l'expansion et le développement des relations dans des domaines d'intérêt mutuel tels que le tourisme, l'agriculture et les énergies renouvelables (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335887-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-acheve-sa-visite-de-travail-aux-emirats-arabes-unis-photo>



Radio Habana Cuba